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LEO BIGGER 
LEGT DIE INNEREN RUCKSÄCKE AUF DEN TISCH! 

BITTE DEN HEILIGEN GEIST, DIR DAS THEMA ZU 
ZEIGEN, WELCHES JETZT FÜR DICH DRAN IST! 

SEI OFFEN FÜR WEGE, DER DIR DER HEILIGE GEIST 
FÜR DEINE HEILUNG AUFZEIGT! 

SORGE DAFÜR, DASS DEIN LEBEN IN BALANCE IST, 
DAMIT DER HEILIGE GEIST ZU DIR SPRECHEN KANN! 

HAB FREUDE AN DEN VERÄNDERUNGSPROZESSEN! 

FRAGE GOTT, WELCHE THEMEN DU HAST! 

FRAGE DEINEN PARTNER, WELCHE THEMEN ER AN 
DIR SIEHT! 

WERDE DIE BESTE VERSION FÜR DEINEN PARTNER! 

ENTWICKELE EINE KULTUR, IN DER DIE THEMEN 
DER RUCKSÄCKE ANGESCHAUT WERDEN KÖNNEN! 

LEO BIGGER 



Johannes Hartl 
GEBET IST, WENN WIR GOTT UNSERE INNERE 
BLICKRICHTUNG GOTT ZUWENDEN! 

GEBET IST AUCH EIN SPIEGEL FÜR DIE BEZIEHUNG 
MIT MEINEM PARTNER! 

WENN ICH NICHT VERSÖHNT BIN, FÄLLT MIR DAS 
GEMEINSAME BETEN SCHWER! 

GEBET IST ZURÜCKZUKOMMEN ZU DER LIEBENDEN 
QUELLE! 

DER HAUPTGRUND FÜR DAS SCHEITERN IST, WEIL 
WIR UNS IN BEZIEHUNGEN AN NOCH NICHT 
GEHEILTEN VERLETZUNGEN BERÜHREN! 

IN DER GEGENWART GOTTES KANN HEILUNG FÜR 
UNSERE TIEFEN VERLETZUNGEN GESCHEHEN ! 

SPRECHT ALS PAAR ÜBER GEISTLICHES LEBEN! 

GÖNN DIR WAS, DENN DU BIST GELIEBT! 

JOHANNES HARTL 



Kerstin Hack 
WIR VERGEBEN IN ERSTER LINIE NICHT DIE 
HANDLUNG, SONDERN DAS, WAS DIE VERLETZUNG 
AUSGELÖST HAT! 

VERZEIHEN IST FÜR DEN KLEINKRAM. VERGEBEN IST 
FÜR DIE VERLETZUNGEN, DIE WIR EIGENTLICH NICHT 
VERZEIHEN KÖNNEN! 

VERLETZUNGEN KÖNNEN TRAUMATISCH WERDEN, 
WENN WIR KEINE EMPATHIE ERLEBT HABEN! 

OB ES TRAUMATISCH WIRD ODER NICHT, HAT 
NICHTS MIT DEN ÄUSSEREN UMSTÄNDEN ZU TUN! 

TIEFE VERLETZUNGEN MÜSSEN EMOTIONAL 
AUFGELÖST WERDEN! 

WER AUS JEDER MÜCKE EINEN ELEFANTEN MACHT, 
BRAUCHT SICH NICHT ZU WUNDERN, WENN ER EINES 
TAGES VON EINER ELEFANTENHERDE ÜBERRANNT 
WIRD! 

KERSTIN HACK 



DAVID KADEL 
WIR BRAUCHEN KEINE MOTIVATION, WENN WIR EIN 
MOTIV HABEN. ABER WIR BRAUCHEN INSPIRATION! 

WIR DÜRFEN UNS NICHT IN PARTNERSCHAFT 
ERTRÄUMEN, DASS DER ANDERE UNS GLÜCKLICH 
MACHT! 

WIR MÜSSEN ALS MENSCHEN MIT UNS UND MIT 
GOTT IM REINEN SEIN, UM IN PARTNERSCHAFT 
GEHEN! 

ZEIT UND GOTTVERTRAUEN BRINGT DEN ERFOLG 
AUCH IN BEZIEHUNG! 

RITUALE HELFEN, DAS FEUER IN DER LIEBE WIEDER 
ANZUZÜNDEN! 

GIB NIE AUF, AN DAS GROSSE ZU GLAUBEN, AUCH 
WENN ES VIELE JAHRE DAFÜR BRAUCHT! 

WERDE EIN FAN VON DER BIBEL. LERNE 
AUSWENDIG UND PROKLAMIERE, UM DIE RIESEN ZU 
BEKÄMPFEN! 

DAVID KADEL 



•• 
GERARLD HUTHER 
DAS GEHIRN IST UNTRENNBAR MIT DEM KÖRPER 
VERBUNDEN UND NICHT ISOLIERT ZU BETRACHTEN! 

DAS, WAS UNS WIDERFÄHRT, FORMT UNS SO STARK!

DAS GEHIRN IST NICHT NUR DENKORGAN, SONDERN 
AUCH SOZIALORGAN! 

DAS DENKEN IST NICHT DIE HAUPTAUFGABE DES 
GEHIRNS. ES HAT DIE AUFGABE UNS AM LEBEN ZU 
HALTEN! 

WIRRE GEDANKEN STIFTEN NUR VERWIRRUNG! 

ZU SAGEN, DASS MAN SICH SELBST LIEBT, IST 
EINFACH. ABER DIE TAGE ZEIGEN, OB ICH DAS 
WIRKLICH TUE! 

BEVOR DU EIN WEL TRETTER (EIN NÄCHSTEN LIEBER) 
WIRST, MUSST DU LIEBEVOLL MIT DIR SELBST 
UMGEHEN! 

GERALD HÜTHER 



MICHAEL STAHL 
NICHT DIE ERFOLGE DEFINIEREN UNS, SONDERN WIE 
WIR MIT NIEDERLAGEN UMGEHEN! 

ICH WÜNSCHE KEINEN MENSCHEN ERFOLG, 
SONDERN DASS SIE GLÜCKLICH WERDEN UND 
BLEIBEN! 

MEINE STÄRKE SIND DIE KATASTROPHEN MEINES 
LEBENS! 

ICH VERSTEHE DIE MENSCHEN DIE VERSAGT HABEN, 
DENN ICH HABE DAS AUCH ERLEBT! 

ERZÄHLT NICHT SO VIEL VON EUREN ERFOLGEN, DAS 
SIND RANDNOTIZEN! 

GNADE IST IMMER UNGERECHT! 

EIN VERGLEICHENDER IST EIN GETRIEBENER! 

WAHRE MÄNNER KÖNNEN BETEN UND WEINEN! 

MICHAEL STAHL 



STEPHAN & SABINE 
METZ 

NACKTHEIT IST DIE MAXIMALE FORM VON 
TRANSPARENZ! 

GOTTES GRUNDIDEE IST TRANSPARENT ZU SEIN! 

TRANSPARENZ IST DIE NATÜRLICHSTE FORM, WIE 
WIR MITEINANDER PARTNERSCHAFT LEBEN 
SOLLTEN! 

VERLETZLICHKEIT IST DIE FOLGE VON 
TRANSPARENZ! 

SOLANGE ICH SCHAM IN MEINEM LEBEN HABE, BIN 
ICH NICHT FREI! 

TRANSPARENZ IST AUCH DER WEG ZU EINER 
ERFÜLLENDER INTIMITÄT! 

INVESTIERE IMMER WIEDER IN DEINE BEZIEHUNG. ES 
HAT EINE AUSWIRKUNG AUF DIE KOMMENDEN 
GENERATIONEN! 

STEPHAN & SABINE METZ 



EVA NITSCHINGER 
MAN HAT IMMER DEN RICHTIGEN PARTNER, SOLANGE 
MAN EIN THEMA HAT! 

ÜBERPRÜFE DEIN DRAMA MIT VIER FRAGEN: 
1.IST DAS WAHR? 
2.KANNST DU MIT ABSOLUTER SICHERHEIT WISSEN, 

DASS DAS WAHR IST? 
3.WAS PASSIERT, WENN DU DIESEN GEDANKEN 

GLAUBST? 
4.WER WÄRST DU OHNE DEN GEDANKEN? 

ICH PROJIZIERE MEINE PROBLEM-BALKEN IN DEN 
ANDEREN! 

UNSER ZIEL IST, DEN BEZIEHUNGSDRAMEN ZU 
ENTKOMMEN! 

UNSER PARTNER SAGT SCHON WAS, ABER NICHT 
IMMER DAS WAS WIR UNS WÜNSCHEN! 

UNSERE PROBLEME FINDEN IHREN URSPRUNG IN 
UNSEREN GEDANKEN! 

EVA NITSCHINGER 



DAVID EL DIB 

GROSSZÜGIGKEIT KANN MAN EXTREM GUT IN GELD 
MESSEN! 

GELD VERDIRBT NICHT DEN CHARAKTER, SONDERN 
ES IST WIE EINE LUPE FÜR DEN CHARAKTER! 

JE LÄNGER EINE BEZIEHUNG IST, UMSO 
HERAUSFORDERNDER IST ES! 

IN DER BEZIEHUNG IST ARBEIT NÖTIG, GROSSZÜGIG 
ZU BLEIBEN! 

GROSSZÜGIGKEIT BEDEUTET IN EINER BEZIEHUNG 
DASS SICH JEDER DEN ANDEREN HINGIBT! 

WIR KÖNNEN IN DER EHE NUR DAS FEUER AM LEBEN 
ERHALTEN, WENN WIR HOLZ NACHLEGEN. DAS 
BEDEUTET, DASS WIR IMMER WIEDER 
UNAUFGEFORDERT GEBEN! 

GROSSZÜGIGKEIT ERWARTET, ZU GEBEN OHNE ZU 
ERWARTEN! 

DAVID EL DIB 



JENNIFER PEPPER 
BERUFUNG MEINT DASS ICH ETWAS AUSLEBE, WAS 
NICHT NUR FÜR MICH EIN GEWINN IST, SONDERN 
DASS ANDERE MENSCHEN AUFLEUCHTEN! 

BERUFUNG IST, DAS WAS DU TUST MIT 
LEIDENSCHAFT ZU TUN! 

IN DER PARTNERSCHAFT:, HELFE DEINEN PARTNER 
SEINE BERUFUNG ZU ENTDECKEN UND ZU LEBEN! 

ES GIBT IN PARTNERSCHAFTEN VERSCHIEDENE 
BERUFUNGEN, ABER AUCH DIE MÖGLICHKEIT, DASS 
JEMAND DIE BERUFUNG HAT, DIE BERUFUNG DES 
ANDEREN ZU UNTERSTÜTZUNG! 

EINE PARTNERSCHAFT GEWINNT DARAN, WAS BEIDE 
NACH AUSSEN TRAGEN! 

DU BIST EINE HILFE FÜR DIE BERUFUNG DEINES 
PARTNERS! 

BERUFUNGEN ZU FINDEN, HABEN AUCH MIT DEM 
ERPROBEN ZU TUN! 

JENNIFER PEPPER 



MARKUS SCHMIDT 
PERSÖNLICHKEITSENTWICKLUNG BEDEUTET MEHR 
WIE JESUS ZU WERDEN! 

DIE BESTE VERSION VON SICH SELBST ZU WERDEN, 
BEDEUTET NICHT EGOISTISCH ZU SEIN! 

UNSER GEDANKENLESEN IST INFEKTIÖS! 

MEINE EIGENEN DESTRUKTIVEN MUSTER BRINGE ICH 
MIT IN MEINE PARTNERSCHAFT! 

ES GIBT DINGE DIE ICH MACHEN MUSS, WEIL GOTT 
SIE NICHT FÜR UNS ÜBERNIMMT! 

ES GIBT SCHRITTE, DIE WIR TUN DAMIT GOTTES 
WERK IN UNS ZUM TRAGEN KOMMT! 

WIR KÖNNEN WACHSTUM NICHT MACHEN, ABER ES 
GIBT DINGE, DIE WACHSTUM AUTOMATISCH 
HERVORRUFEN! 

PERSÖNLICHKEITSENTWICKLUNG - VOR ALLEM IN 
EMOTIONALER INTELLIGENZ - KANN HEILEN! 

MARKUS SCHMIDT 



•• 
FLORIAN GUNTHER 

DIE ÜBERZEUGUNGEN ÜBER GELD WERDEN DIR IN 
DER KINDHEIT MIT AUF DEM WEG GEGEBEN! 

WIR MÜSSEN UNS AUS DEM HAMSTERRAD 
BEFREIEN, NICHT DAS ZU TUN, WAS WIRKLICH 
WICHTIG IST! 

EINEN UNGESUNDEN UMGANG MIT FINANZEN 
ALLEIN ZU ERKENNEN, IST FAST UNMÖGLICH! 

MAN BRAUCHT EIN GLEICHGEWICHT ZWISCHEN 
SPAREN, SPENDEN UND SPASS HABEN! DU MUSST 
IMMER IM LEBEN INVESTIEREN! 

WIE KANN ICH DAS WERKZEUG GELD MIR ZUM 
DIENER MACHEN! 

MANCHMAL MACHT ES MEHR SINN, 5 MINUTEN ÜBER 
DAS GELD NACHZUDENKEN, ALS 5 MINUTEN MEHR 
ZU ARBEITEN! 

FANG AN, OHNE ANGST VOR FEHLERN DICH MIT 
DEM THEMA GELD AUSEINANDERZUSETZEN! 

FLORIAN GÜNTHER 



KARL MICHAEL PILSL 

WENN EIN KIND VOR DEN ELTERN STIRBT, WIRD 
EINE NORMALE ORDNUNG ÜBER DEN HAUFEN 
GEWORFEN! 

DIE MEISTEN EHEN WERDEN GESCHIEDEN, WENN EIN 
KIND STIRBT! 

ES GIBT SCHMERZEN, DIE NIE VOLLKOMMEN 
WEGGEHEN! 

UM DIE KRISE ZU MEISTERN, HABEN WIR UNS NICHT 
ANGEKLAGT UND AUCH DEN ANDEREN GANZ 
BEWUSST VERGEBEN! 

ICH BIN STÄRKER GEWORDEN DURCH MEINE 
LEIDVOLLSTE ERFAHRUNG! 

ES IST WICHTIG, VOR DER KRISE ZU INVESTIEREN, 
DAMIT MAN IN DER KRISE EIN GUTES FUNDAMENT 
HAT UND NICHT FÄLLT 

KARL MICHAEL PILSL 



STEPHAN PECK 
DIE INNERE KIND ARBEIT IST NICHT EINE 
BESCHÄFTIGUNG MIT DER VERGANGENHEIT, 
SONDERN EIGENTLICH MIT DER GEGENWART! 

IN BEZIEHUNGSKONFLIKTEN LÄSST ES SICH OFT AUF 
EINFACHE BEDÜRFNISSE REDUZIEREN, DIE WIR ALS 
KINDER HATTEN! 

WIR HOLEN OFT DIE LEUTE ALS PARTNER IN UNSER 
LEBEN, DIE UNSERE VERLETZUNGEN ANSPRECHEN! 

UNSERE AUFGABE IN LIEBESBEZIEHUNGEN IST 
GEMEINSAM ZU WACHSEN! 

INDEM WIR UNS TRIGGERN, SPRECHEN WIR THEMEN 
AN, DIE HEILUNG BENÖTIGEN! 

FÜR HEILUNG BRAUCHT ES DIE AUFMERKSAMKEIT 
NICHT AUF MEINEN PARTNER, SONDERN AUF MICH! 

LADE DEINEN PARTNER EIN, DIR ZU HELFEN, DASS 
DU WÄCHST (INDEM SIE OFT DIE FINGER AUF DIE 
WUNDER LEGEN, DIE WIR MITGEBRACHT HABEN)! 

STEFAN PECK 



ND STRUPLER 
JE MEHR ERWARTUNGEN DU HAST, DESTO MEHR 
WERDEN ENTTÄUSCHUNGEN IN DEIN LEBEN 
KOMMEN! 

DER OPTIMIST LÄSST SICH VON DEN 
ENTTÄUSCHUNGEN NICHT ABSCHRECKEN! 

WIR HABEN VIELE ZIELE NICHT ERREICHT! 

BEZIEHUNGEN PASSIEREN NICHT EINFACH SO, 
SONDERN WENN DU SIE PFLEGST, DANN WACHSEN 
UND GEDEIHEN SIE! 

QUALITÄT VOR QUANTITÄT! 

WENN ETWAS FÜR DICH WICHTER IST ALS DIE 
BEZIEHUNG, DANN KÖNNTE DAS ZERSTÖREN! 

EIN ABENTEUER SCHWEISST ZUSAMMEN! 

DER SIEGESZUG, DIE SCHLACHTEN DES LEBENS SIND 
IN DEINEM HAUS, IN DEINEN GEDANKEN, IN DEINEN 
WÜNSCHEN UND BEDÜRFNISSEN! 

ND STRUPLER 



MARIA PREAN 
EIN MENSCH MIT EINEM MINDERWERT HAT ES 
SCHWER IN DER EHE! 

ICH BRAUCHE KEINEN PARTNER, UM MEINE 
IDENTITÄT ZU BEKOMMEN! 

MÄNNER LEBEN VON DEM, WAS SIE SEHEN UND DIE 
FRAUEN VON DEN WORTEN, DIE SIE HÖREN! 

DIE BESTEN EHEFRAUEN SIND DIE, DIE DIE BESTEN 
EHEMÄNNER HABEN! 

DER MANN SOLL DIE FRAU FREISETZEN, SICH ZU 
ENTFALTEN, DAZU BRAUCHT DER MANN DIE 
ERMUTIGUNG DES WORTES GOTTES! 

DANKE FÜR DIE QUAL TITÄTEN IN DEINEM PARTNER, 
DIE ER NOCH NICHT HAT. ALLES WAS DU LOBST 
WIRD SICH IM PARTNER ENTFALTEN! 

MÄNNER SETZEN FRAUEN FREI MIT DEN WORTEN, DIE 
SIE ZU IHNEN SPRECHEN! 

MARIA PREAN 




